
2015～2016年度 No.1

　第 　  1　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

出席 近藤地区ガバナー 村木第１副地区ガバナー 細川第２副地区ガバナー

出席  L　　　井口　　　委員長 出席  L　　　　吉崎　副委員長 出席  L     伊藤     副委員長

出席  L      追原    副委員長 出席  L　　　　増渕     委員 出席  L　　　渡部       委員

出席  L　　大久保       委員 出席  L　　　　吉田     委員 出席  L　　　高橋       委員

出席  L　　　安本        委員 出席  L　　　　細谷     委員 出席  L　　　浅賀       委員

出席  L　　　西村　     委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

出席 Ｌ　野村　ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事
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6 報告および情報交換

（1）ガバナー諮問事項の確認

（2）ジョー・プレストンＬＣＩＦ理事長主催　ＬＣＩＦセミナー（10/15）について
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①

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ

開会

委員長挨拶

　２０１５年　 8月　28日　金曜日　　　　　　15時45分　～　17時30分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

LCIF推進委員会

 L　井口　修一

出　席　者

挨拶　　330Ａ地区　ガバナー

出席者紹介

議事録作成者指名

審議経過事項の概要

ガバナー諮問事項について

閉会

（1）ガバナー諮問事項について

（2）ＬＣＩＦセミナー出席について

（3）ライオンズカードの普及促進について

ＬＣＩＦ20ドル献金活動について

井口委員長より以下の説明と提案があった。　※下段は各副委員長、委員の主な意見

（1）各クラブへ献金案内済。期限は10/31とした。

吉崎：10/31期限を踏まえて再度推進方法を協議したらどうか。

　　　　　330Ａ地区　ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ担当副幹事

（3）ＬＣＩＦ国際協会　献金・交付金・受付について

（4）ライオンズカードについて

議事

次回委員会開催予定日の確認

次　　　第

議　　　題



議　　　題

②

③

④

2

3

作　成　者

（2）献金窓口については各クラブから直接申請してもらう。当委員会はサポートの役割。

　　献金受付は　ＬＣＩＦ献金サービス課　大石　豊氏　(Yutaka.Oishi@lionsclubs.org)

野村：何に使うか不明という意見を踏まえ、啓蒙する必要があるのではないか。

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局会議室

決定事項：10/31期限の状況およびＭＪＦ1000ドル献金も含めＰＲ方法を次回議題とする。

　２０１５年　　9月　24日　木曜日　　　　　15　時　45　分　～　17　時　30　分

　Ｌ　　西村　剛敏

会員に対するライオンズカードの普及促進

No.2

　　啓蒙パンフや広報委員会のＰＲ誌への掲載を検討したい。

決定事項：広報委員会発行のポケットニュースへの掲載を依頼

　　　　　　　原稿は井口委員長が作成する。9/20締切。

ＬＣＩＦ交付金活用の促進

（3）委員会主催のＬＣＩＦ活用セミナー開催については検討していく。

吉田：昨年の各クラブの活用状況はどうだったか。→　114口（2014実績）

（4）ＬＣＩＦ早わかりのようなＰＲが必要と感じている。

決定事項：ＬＣＩＦセミナーの開催を次回以降の検討事項とする。

次回議題とする

追原：現況も含め詳細情報が不足しているため、再度情報確認後に議論したらどうか。

決定事項：次回以降の継続議論とする。

　　　　　　各クラブのチャーターナイト等の行事を活用してＰＲする方法も検討する。

③の決定事項と同様

井口：現在500枚程度の発行に留まっているライオンズカードの普及を図りたい。

審議経過事項の概要

ライオンズカードの普及促進について

以　　　　　　　　上

井口：今年度の活動の中でＬＣＩＦ交付金の活用を一層促進させたいと考えている。

細谷：具体的な促進策を議論する必要があると考える。

１－③と同様。　次回議題とする

　　　　　　　　委員会で議論して具体的な活動に落とし込む。

ＬＣＩＦセミナー出席について

ライオンズカード報奨金の処理について


